

DANKSAGUNG

Ganz herzlichen Dank für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die uns in den Tagen und Wochen des schweren Abschieds von unserer geliebten Mutter

Johanna «Hanni» Hauser Griesser

September 1925 bis Januar 2018

und unserem geliebten Bruder

Ulrich «Ueli» Hauser

November 1949 bis November 2017

zuteil wurden.

Danken möchten wir für die netten Worte, liebevoll geschrieben oder gesprochen, den Händedruck oder ganz einfach für die stillen Umarmungen, wenn die Worte gefehlt haben, sowie für die grosszügigen Spenden, aber auch für die Blumen und die aufrichtige Anteilnahme, die mit der zahlreichen Anwesenheit von Verwandten, Freunden und Nachbarn an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein ganz besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die Gestaltung der äusserst einfühlsamen und ergreifenden Abschiedsfeier sowie dem Ökumenischen Kirchenchor unter der Leitung von Maya Meier für die wunderschöne musikalische Untermalung der Trauerfeier. Danken möchten wir auch Herrn Dr. Stephan Ebnöther für die langjährige medizinische Betreuung sowie dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Glattfelden für die liebevolle Pflege unserer Mutter. Nicht vergessen möchten wir alle diejenigen, die Hanni und Ueli während ihres Lebens Zuneigung und Freundschaft geschenkt haben.

Im Namen aller Angehörigen:

*Rudolf «Ruedi» mit Jeannette Hauser
Reto mit Cinzia Hauser*